



Banco Azteca recibe baja de calificación de Fitch Ratings

por Francisco Delgado Castillo

Infosel, abril. 7.-

- Banco Azteca recibió una baja de calificación de Fitch Ratings de 'AA-(mex)' a 'A+(mex)', del cuarto al quinto puesto en grado de inversión.
- La baja responde al impacto esperado en el entorno operativo en México ante la contingencia del coronavirus.
- La pandemia aumenta los riesgos de corto y mediano plazo para el banco, que atiende población de bajos ingresos, la más sensible al ciclo económico.
- Esto podría impactar la ya presionada rentabilidad de la compañía y deteriorar la calidad de sus activos.
- La perspectiva de la calificación es negativa, por lo que podría bajar nuevamente.